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Aos vinte dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, na Câmara Municipal de Vereadores, 
às dezenove horas e trinta minutos, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa 
Ordinária, com a presença de todos os vereadores e do assessor jurídico. A Presidente Justines 
Magagnin saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. Ata: Foram postas em 
votação as Ata 25/2017 e 26/2017, que foram aprovadas por unanimidade. Tribuna: Klaus F. Driemeier, 
do PP, saudou a todos e disse querer saudar o assessor jurídico pelo belo trabalho que fez durante o ano 
de dois mil e dezessete, da compreensão e do entendimento desta Casa durante todo o ano. Saudou 
também a secretária e disse a ela que admira a sua competência e o trabalho que conseguiu realizar 
durante dois mil e dezessete, da evolução que fez com os vereadores. Fez ainda uma saudação especial 
à presidente Justines, dizendo que ela soube conduzir a presidência desta Casa, durante o ano de dois 
mil e dezessete, com um punho invejável, como jamais poderia imaginar e que tem sua admiração.  
Saudou aos colegas, em especial ao Fabiel, pela chapa única para o ano dois mil e dezoito. Falou 
esperar que continue esse entendimento que tiveram durante o ano de dois mil e dezessete, sem ter 
nenhum projeto rejeitado, a Câmara mostrando um exemplo digno de ser uma Câmara honesta, de 
respeito na comunidade no Vale do Taquari. Após, parabenizou a administração pelo Natal Luz, o qual 
vem sendo conduzido há muitos e muitos anos e cada ano surpreendendo com uma inovação dentro da 
comunidade de Colinas, sendo que os voluntários fizeram a sua parte. Disse querer ressaltar que uma 
nova festividade está acontecendo, a Jornada dos Reis, pois, pela primeira vez, os quatro municípios, 
Colinas, Imigrante, Estrela e Bom Retiro se uniram e é mais um evento cultural que só tende a crescer e 
cada vez engrandecer os municípios participantes. Falou que a cada ano organizado será algo novo que 
deve ser modernizado, como está sendo o Natal Luz. Salientou não ter feito indicações a nível de 
pedidos de informações, mas como todos sabem, todos os Vereadores foram unânimes em exigir da 
administração o tapa buracos na cidade. Comentou ter solicitado diversas vezes ao prefeito, pois não 
podia permitir que buracos fizessem aniversário, muito menos o pedido do quebra molas na frente do 
posto de saúde. Afirmou que não teve todos os pedidos concretizados, pois tinha um pedido seu, a 
calçada entre a propriedade do Ademar Rieger e a entrada da Linha Ano Bom, que teve somente partes 
feitas e gostaria que todo aquele trajeto fosse transformado em estacionamento, já que aquela RS não 
tem viabilidade para estacionamento. Disse que outra indicação, assinada por todos, a qual acha ser uma 
boa, pois foi uma promessa de muitos anos, é sobre a falta de água no loteamento popular. Falou que foi 
um pedido feito pelo Fabiel na última sessão, aprovado por unanimidade, o qual quer reforçar. Após, 
comentou ter passado aos Vereadores um resumo do que foi a Secretaria da Agricultura, o investimento 
dela entre os agricultores. Salientou que eles, Vereadores, aprovaram um projeto muito completo e muito 
bem organizado para tentar fazer com que a agricultura no município aumentasse e realmente está 
aumentado, pois passou de oitenta e três para oitenta e sete porcento de arrecadação própria.  Dando 
continuidade comentou sobre a reposição salarial, dizendo que quatro vírgula vinte e nove não é o que 
todos os funcionários estão exigindo, o que gostariam de receber e nem o que os Vereadores gostariam 
de aprovar, gostariam de aprovar muito mais, porém, a situação do país não permite dar mais. Afirmou 
ter certeza que muitos municípios não vão conseguir repassar esse aumento aos funcionários em suas 
prefeituras, pois o salário mínimo é um exemplo, só terá um aumento de três vírgula quatro, inclusive em 
todo o governo federal. Comentou que o vale refeição também é pouco, gostariam de aumentar, mas irão 
aumentar progressivamente, de acordo com a arrecadação. Finalizando, agradeceu a todos pelo 
consenso que conseguiram novamente construir na eleição da chapa e das comissões, pedindo para 
lutarem para que este consenso continue durante todo a ano de dois mil e dezoito. Desejou a todos um 
ótimo Natal e um feliz ano novo com saúde e felicidade a todos. Mirno E. Gallas, do PP, saudou a todos 
e disse estar usando a tribuna pela primeira vez este ano, mais por causa das cobranças do assessor, 
que brinca às vezes, mas porque também não é muito de falar na tribuna. Salientou que, como o colega 
Klaus que lhe antecedeu já colocou, o evento realizado no dia dez de dezembro, o Natal Luz e Vida, foi 
um sucesso, parabenizando a administração e todos que se evolveram, principalmente os voluntários. 
Em relação à Jornada dos Reis que aconteceu no último sábado, falou que também foi um sucesso. 



Comentou que como não faz pedidos de informação e nem indicações, pois faz direto nos secretarias, 
quer agradecer principalmente a Secretaria da Agricultura e Secretaria de Obras que não mediram 
esforços para atender todos os pedidos. Disse que nesta administração teve igualdade para todos, já 
tiveram problemas de alguns terem ficado para trás, nem todos colinenses eram atendidos, tiveram que 
fazer protocolo e mesmo assim não foram atendidos. Comentou que hoje, em contato com o Secretário 
de Obras, foi informado de que não há maiores pedidos pendentes, dentro do possível todos estão sendo 
atendidos. Falou ser uma secretaria que precisam agradecer, há aqueles que ainda criticam, mas dentro 
do possível estão todos sendo atendidos. Finalizando, cumprimentou a Justines, Presidente que durante 
este ano soube conduzir os trabalhos como deve ser, talvez nem olhando muito a sigla partidária. 
Cumprimentou o assessor Fábio, que esteve mais um ano com eles nesta Casa e à Andréia, com quem 
já trabalha há treze anos, deixou os seus cumprimentos pelo seu trabalho. Desejou a todos um feliz Natal 
e um dois mil e dezoito com muita saúde e muita paz. Fabiel Zarth¸ do PMDB¸ saudou a todos e 
parabenizou a Presidente Justines pela condução dos trabalhos neste ano de dois mil e dezessete. Em 
relação á indicação de número quarenta e três, comentou que a maioria dos Vereadores assinou, 
indicando ao Poder Executivo que, após os trâmites legais, repasse parte dos recursos financeiros não 
utilizados pelo Legislativo, para as sociedades de água do município. Comentou todos serem sabedores 
das dificuldades financeiras que as sociedades de água têm para manter o atendimento aos seus 
associados, sendo assim, pensam que qualquer valor destinado será de grande valia para terem 
condições de efetuar as devidas manutenções. Salientou que este será mais um incentivo para sanar o 
problema da falta de água no loteamento popular. Agradeceu a compreensão de todos os colegas que 
assinaram junto a indicação. Comentou que durante o ano de dois mil e dezessete fez várias indicações, 
algumas sozinho e algumas em parceria com colegas, dentre elas, a contratação de um cardiologista e 
um médico vascular para atender no posto de saúde, a extensão do período de licença maternidade às 
funcionárias públicas municipais, vale alimentação para o conselho tutelar (com a colega Justines), 
colocação de um toldo na Casa da Cultura para abrigar as crianças das oficinas de músicas nos dias 
chuvosos, alguma solução para o problema da falta de água nos horários de pico no loteamento popular 
e a colocação de placa indicativa na esquina da Rua General Osório com a Parobé, indicando os 
municípios de Roca Sales, Imigrante e Caxias do Sul. Espera que, se no ano de dois mil e dezessete não 
foi possível realizar, em dois mil e dezoito tenham êxito em suas indicações. Pediu desculpas a todos os 
colegas se por algum motivo, em alguma discussão de projetos ou indicação tenha ofendido ou magoado 
alguém. Disse que, se realmente aconteceu, foi por um bom motivo, sempre pensando no crescimento e 
desenvolvimento de Colinas, nada pessoal contra ninguém, jamais. Para finalizar, desejou do fundo do 
seu coração um feliz e abençoado Natal e um dois mil e dezoito repleto de paz, saúde e felicidades para 
todos os colegas, assessores, todos presentes na sessão e, em especial, à comunidade de Colinas. 
Jonas Klein, do PDT, saudou a todos e parabenizou a colega Justines pelo trabalho e condução desta 
Casa neste ano de dois mil e dezessete, dizendo que fica feliz por ser seu colega na Câmara. 
Parabenizou e agradeceu os demais colegas, Fábio e Andréia, pelo trabalho realizado sempre com 
transparência. Após, disse que gostaria de falar um pouco sobre o trabalho realizado no ano de dois mil e 
dezessete. Comentou que uma das alegrias e oportunidade que teve logo no primeiro ano do mandato foi 
ter ido a Brasília, juntamente com o prefeito Sandro, quando conseguiram buscar recursos que estavam 
em atraso e conseguiram trazer um valor também de coisas que estavam atrasadas. Falou que vendo a 
realidade em Brasília, entenderam que o momento não é nada bom para uma administração municipal, é 
um dos piores momentos para administrar um município e mesmo assim acredita que dentro do possível 
boa parte da população foi atendida. Afirmou que também teve indicações que não foram atendidas, que 
continuará batendo em cima, assim como os demais colegas que também não tiveram suas indicações 
atendidas, o que faz parte do trabalho, pois em outros anos também aconteceu isso. Parabenizou a 
administração pela programação de Natal e pela cidade muito enfeitada. Estendeu também os parabéns 
à população que em suas casas também fizeram um trabalho legal, iluminando a cidade e decorando, 
criando assim um clima bem natalino na cidade de Colinas. Disse que muita gente vem visitar a cidade e 
é importante manter esta questão do Natal. Comentou acreditar que no trabalho realizado na Câmara, 
não tiveram muitos problemas, comparado com outros municípios, pois é um trabalho muito importante. 
Afirmou ter sido sempre muito franco, falando o que acha, sempre visando o bem do município. 
Confessou ter ficado um pouco magoado com a situação de fim de ano, na questão da mesa, pois 
acredita que os Vereadores são nove e poderiam ter sentado os nove para definir um caminho certo, 
mas, infelizmente, tem dedo  de fora. Comentou que ninguém foi falar com ele, que apoiaria qualquer um, 
pois todos têm a capacidade de fazer este trabalho. Salientou ter ficado chateado sim, mas que isso não 
irá mudar seu pensamento de visão para frente. Falou que a mesa agora será composta por quatro 



pessoas, dois partidos e não será por isso que não irá trabalhar a favor. Disse que dará total apoio ao 
Fabiel como Presidente, bem como para os demais integrantes da mesa, pois é assim que precisam 
pensar, precisam focar no município. Pediu para todos olharem para a mesma direção neste novo ano 
que está chegando, cobrando a administração, pois continuará cobrando igual aos colegas, porém 
precisam fechar mais, fechar entre os nove Vereadores. Acredita que se for bom para o município, vão 
para frente, que quanto mais consenso, nove votos à zero, melhor, pois é isso que quer, que todos 
trabalhem juntos, foi para isso que foi eleito e é isso que continuará fazendo durante os quatro anos. 
Dentro desta questão, disse que não precisaria dar satisfação, mas como foi cobrado hoje em outra 
cidade, de que o Jonas trabalharia numa secretaria, ganharia um cargo, afirmou que não tem nada de 
verdade, ninguém lhe ofereceu um cargo e, mesmo se oferecesse, jamais aceitaria por maior que fosse o 
salário, pois foi eleito Vereador e será Vereador durante os quatros anos. Afirmou ter sido uma palavra 
sua e procura cumprir com suas palavras. Salientou querer agradecer mesmo, pois aprendeu muito com 
cada um neste seu ano, sendo que ainda tem muito para trabalhar pelo município, tem muito coisa para 
fazer, mesmo sabendo da realidade, que nem sempre conseguem agradar a todos, tanto a população 
como a administração, que muitos vezes não consegue agradar a eles mesmos. Entretanto, disse 
acreditar num bom trabalho, dois mil e dezoito está chegando. Desejou um feliz dois mil e dezoito e um 
feliz Natal a toda a população colinense, dizendo poderem confiar neles, pois todos estão pensando no 
bem do município e é isso que farão em dois mil e dezoito. A Presidente Justines Magagnin convidou o 
Vice-Presidente da Casa para dar continuidade aos trabalhos, podendo assim fazer uso da tribuna. 
Saudou a todos e fez um agradecimento especial aos assessores Fábio e Andréia pelo trabalho realizado 
nesta Casa. Disse que, como é última sessão legislativa ordinária dessa Casa, gostaria de fazer um 
pequeno relato do trabalho que desenvolveu neste primeiro ano legislativo. Salientou ter indicado ao 
Executivo para: estender benefício do vale alimentação aos membros do conselho tutelar, junto com o 
colega Fabiel; disponibilizar a vacina da gripe H1N1 para toda população colinense; colocar cortinas 
novas e pintar a Câmara Mortuária do centro; colocar banheiros públicos na praça poliesportiva da Rua 
Parobé, juntamente com o colega Cassiano; aumentar o benefício da Lei Municipal nº 046/93 de meio 
salário mínimo para um salário mínimo; encaminhar ao DAER, coordenadoria de Lajeado, pedido de 
informação, pedindo qual a parte que já foi Municipalizada do trecho da rodovia RS 129, partindo do 
centro de Colinas até a divisa com Roca Sales e se foi só em parte, qual a dimensão que falta neste 
sentido; promover a formação de agentes de primeiros socorros na Rede Municipal de Educação Infantil 
e Ensino Fundamental, dentro do seu quadro de servidores, destinado ao atendimento emergencial às 
crianças frequentadoras dos educandários; contratar um fisioterapeuta para atender na Unidade do Posto 
de Saúde; regularizar o sentido da Rua Eugênio Schneider, juntamente com Rodrigo, Cassiano, Jonas e 
Fabiel; sanar o problema do trecho da rua localizada na Linha 31 de Outubro, entre as residências do 
Senhor Ari Carlos Dias e Antônio Piva em dias de enchente; instituir a coleta seletiva de lixo com dias 
previamente programados, juntamente com Rodrigo e Jonas; adquirir uma área de terras com a 
finalidade de implantar um loteamento popular; encaminhar ofício ao DAER, solicitando a colocação de 
um redutor de velocidade na RS129, em direção à Estrela, próximo a Casa Morreto. Comentou ter 
entrado também com um anteprojeto que disciplina o Sistema Único de Assistência Social do Município 
Colinas, fez um abaixo assinado, enviado para a RGE, com o objetivo de trocarem os postes em mal 
estado na Linha 31 de Outubro. Falou ter pedido ainda apoio aos colegas para colocar em prática o 
Parlamento Mirim e a reforma da Lei Orgânica, que foram concluídos com sucesso, graças ao apoio de 
todos, agradecendo a eles, desta forma. Disse que como estão realizando a última sessão ordinária, 
gostaria de aproveitar para agradecer a parceria de todos os colegas vereadores e assessores durante o 
ano em que presidiu esta Casa. Afirmou que tiveram altos e baixos, mas que sempre houve respeito e 
dedicação por todas as partes. Quanto aos recursos orçamentários e financeiros do Legislativo, não 
utilizados no corrente exercício, para os quais já houve uma indicação feita por parte dos colegas, a qual 
é louvável, segundo ela, disse também querer deixar a sua sugestão, se caso, por questões burocráticas, 
não for possível atendê-la. Comentou deixar três sugestões, a casa de convivência do idoso, a balança 
ou a aquisição de uma área de terras para o loteamento popular. Parabenizou a administração municipal, 
juntamente com a secretaria da educação pela bela apresentação natalina proporcionada no último dia 
dez, sem esquecer de parabenizar também todos os envolvidos neste evento que encantou, não só a 
população colinense, mas centenas de pessoas da região. Parabenizou também o STR e a Emater pelo 
trabalho que eles vêm realizando, um trabalho em parceria com a administração municipal que só vem 
beneficiando os produtores rurais do município. Afirmou que é trabalhando em união que acontece o 
desenvolvimento e isto está sendo muito bem feito. Agradeceu a secretaria de obras pelos reparos feitos 
na Linha 31 de Outubro, numa operação tapa buracos. Parabenizou o colega Fabiel, que será o próximo 



Presidente, desejando sucesso a ele e aos demais colegas, pois acredita que o sucesso deles, 
Vereadores, reflete na população. Espera que tenham união para fazerem um bom trabalho. Disse assim 
se despedir deste ano legislativo em que presidiu está Casa, com a certeza de ter feito o que estava ao 
seu alcance, sempre em prol da municipalidade e da população colinense. Desejou a todos um feliz natal 
e um novo ano de realizações. Projetos: Projeto de Lei n° 062-01/2017 – Define e fixa valores dos 
impostos, taxas e tarifas públicas do município de Colinas para o exercício de 2018 e dá outras 
providências. Baixado nas comissões para análise. Projeto de Lei n° 063-01/2017 – Fixa a taxa para 
prestação de serviços de trator agrícola, define critérios para cobrança e dá outras providências. 
Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 064-01/2017 – Cria o perímetro urbano (Ilha Urbana) na 
localidade de Linha Santo Antônio e estabelece, nos termos do Estatuto das Cidades, do Código 
Tributário Nacional e da Lei Municipal n° 1.751-01/2017, os parâmetros de parcelamentos, uso e 
ocupação do solo e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 065-01/2017 – 
Estabelece a base de cálculo para as taxas de licenciamentos ambientais, de autorizações para o 
transporte de produtos florestais (ATPF), a emissão de declarações das isenções de licenciamentos, 
define atividades isentas de licenciamentos e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto 
de Lei n° 066-01/2017 – Prorroga por mais um ano efeitos de dispositivos das leis municipais n° 1.735-
01/2017 e 1.742-01/2017 e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 067-
01/2017 – Autoriza o reajuste do vale alimentação e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 
Projeto de Lei n° 068-01/2017 – Autoriza a reposição salarial do quadro de servidores e do magistério 
municipal e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 069-01/2017 – 
Autoriza o Poder Executivo a celebrar termos de associação com a AMTURVALES e dá outras 
providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei CM n° 008/2017 – Concede aos servidores da 
Câmara Municipal, a revisão geral de que trata o art. 37, X da Constituição Federal e dá outras 
providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei CM n° 009/2017 – Estende aos ocupantes de 
cargos eletivos, Prefeito, Vice-Prefeito, Vereadores, Presidente da Câmara e Secretários Municipais, a 
revisão geral de que trata o art. 37, X da Constituição Federal e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei CM n° 010/2017 – Dispõe sobre a concessão de reajuste do vale 
alimentação aos servidores da Câmara Municipal de Colinas e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Indicações: Indicação n° 043/2017 – autoria dos Vereadores Fabiel Zarth, Juliano Kohl, 
Geni Scherer, Mirno E. Gallas, Jonas Klein, Rodrigo Horn, Cassiano Goldmeier e Klaus F. Driemeier – 
Indica ao Poder Executivo que, após os trâmites regimentais, e devido atendimento a lei federal 13.019, 
utilize os recursos orçamentários e financeiros não utilizados pela Câmara de Vereadores no exercício de 
2017, para realização de um credenciamento, com o objetivo de auxiliar financeiramente, em valor igual, 
todas as sociedades de água do município, devidamente registradas. Aprovada por unanimidade. 
Seguindo os trabalhos, foi encaminhada a votação da Mesa Diretora para o exercício de dois mil e 
dezoito. Foi apresentada chapa única, ficando assim constituída: Presidente: Fabiel Adolfo Zarth, Vice-
Presidente: Rodrigo L. Horn, Secretário: Juliano Kohl e Segundo Secretário: Geni Scherer. Feita a 
votação secreta, foi eleita por unanimidade a chapa única. Após, procedeu a eleição das Comissões 
Permanentes, oportunidade em que foi apresentada chapa única e eleita, em votação secreta, com a 
maioria absoluta dos votos, ficando assim constituída: Comissão de Justiça e Redação: Cassiano 
Goldmeier, Klaus Frederico Driemeier e Rodrigo L. Horn; Comissão de Economia, Finanças e 
Orçamentos: Klaus Frederico Driemeier, Juliano Kohl e Rodrigo L. Horn; Comissão de Educação, 
Saúde, Ação Social e Meio Ambiente: Justines F.G Magagnin, Geni Scherer e Mirno Edison Gallas; 
Comissão de Obras e Serviços Públicos: Jonas Klein, Juliano Kohl e Geni Scherer. Nada mais 
havendo, a presidente encerrou a sessão às vinte horas e trinta minutos e convocou próxima sessão para 
o dia sete de fevereiro de dois mil e dezoito, no mesmo horário e local. Sala das Sessões da Câmara 
Municipal de Vereadores de Colinas, vinte de dezembro de dois mil e dezessete. 
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